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》 1.随着总体寿命水平的上升，我国的老年人口数在持续增

长。例如，在我国某个人口较密集的地区，65岁以上的老人

就占了20％，而过去6个月以来，该地区度假酒店的入住率大

幅下降。有鉴于这两种趋势，一个谨慎的投资者最好放弃对

酒店业的兴趣，把投资转向医院和老人护理院。 2．研究表

明，随着年龄增长(从10岁到60岁)，咖啡饮用者的平均咖啡消

费量会逐渐增长。即便到60岁后，咖啡消费量仍然会居高不

下。但是可乐的平均饮用量则会随着年龄增长而下降。过

去40年间，这两种趋势都保持不变。由于在未来20年内老龄

人口会有较大增长，所以，这一时期内咖啡需求量将增加，

而可乐需求量则下降。因此我们应该考虑将我们对“乐可”

可乐的投资转向“报更鸟”咖啡。 3．帕克斯公司如果还继

续年复一年地为员工提供丰厚的福利待遇并实施激励措施，

就失去了成本有效性。当全国失业率低的时候，必须提供丰

厚的待遇条件，吸引并保留优秀员工。现在失业率已经很高

了，无需对原来的优厚待遇和激励措施死守不放。从中省出

的费用可以用来购买技术先进的设备，换掉现有的工厂机器

设备，或者再建一个新厂。 4．最近针对西坎布里安义务救

护队的一篇评论表示，该救护队对意外事故反应的平均时间

比东坎布里安商业救护队要长。为了向事故伤员提供更好的

护理，并通过收取救护费来提高镇收入，我们应该解散义务

救护队，聘用商业救护队。 5．×型摩托车在美国已经有七



十多年的生产历史。尽管某外国公司已经模仿了该型号进行

生产，而且售价更便宜，但未能吸引×摩托车的客户——有

人认为其原因是他们的摩托车不像×摩托车那样启动后发出

震天动地的声音。但这应该不是惟一的原因。国外的汽车一

般比同类的美国汽车噪音小，但是销路一样好，甚至更好。

另外，×摩托车的电视广告强调的是该车的流线型设计和经

久耐用，而不是它发出的声音。再者，它的广告一般都有画

外音或者摇滚音乐背景，这都把摩托车发动机声音盖掉了。

6．由于学校住房人住率上学年有所下降，住房收入也相应减

少。为解决这一问题，学校分管住房的官员应该减少房源，

以提高人住率。另外，要降低房租，吸引学生不在校外租房

，从而扩大校内住房需求。 7．过去几年间，费恩谷大学的

报名率和录取率都有所缩减。从学生那里我们可以查明原因

所在：学生们将不满本校的主要原因归结为教学水平低、图

书馆资料不全。因此，为了吸引生源，恢复本校在大费恩谷

一带最知名学府的地位，有必要发起向校友筹资的活动，用

筹集的资金扩展学科范围，并对图书馆设施进行扩充。 8．

如果我们信易公司从收入中拿出一部分，捐给一家知名的环

保机构，换取该公司徽标的使用权，并将它印制在我们的信

用卡上，我们在信用卡业务上就能胜过竞争对手。因为最近

一次民意调查显示，大部分群众对环保问题都比较关注。上

述做法能够吸引新客户，增加现有客户的信用卡使用率，并

有助于我们收取高于最低利率的利息。9．我们需要更有力度

的法律，来保证我们的住宅安全系统不被盗版分子仿造并销

售。有了这种保护手段，生产商自然就会投资研制新的住宅

安全产品和生产技术。如果没有这种强有力的法律手段，生



产商则会削减上述投资，相应会导致产品质量、市场性能，

乃至生产效率的滑坡。最后，还会造成该行业生产性工作岗

位的减少。 10．去年阿维亚航空公司千分之九(0．9％)的乘

客对行李托运手续提出了投诉。这表明，尽管有近1％的人对

这些手续不满，绝大多数人还是相当满意的。可见要不要对

行李托运手续进行重整，对保持或增加乘客量这一目标并非

至关重要。 11．自从我们在杂货店增加了药品部后，本年度

总销售额增加了两成。显然，顾客图的是一条龙购物的便利

。因此，在接下来的两三年内增加利润的最稳妥的办法是：

陆续增添服装部、汽车配件和维修店。以后还要继续增添新

部门和服务品种，如饭店、园艺店等。作为本地区惟一一家

拥有全套服务的商店，我们会比本地其他商店拥有更强的竞

争优势。 12．有一种常见的误解认为，学校医院比社区医院

和私立医院要好。但这纯粹是无稽之谈：本地区的大学医院

和私立医院相比，医生人数少15％，治愈率低20％，总利润

少得多，医务人员收入也少很多。另外，学校医院里的医生

大多身兼数职：教学、科研、治病。由此可见，校医院里的

医疗质量显然要比其他医院低。 13．即将开拍的电影《3003

》的制片人如果花几百万美元请到罗宾骨达担纲主演，将会

获得最大利润，尽管这一片酬比片中其他演员的片酬都高得

多。因为，过去也有一些影片开出这样的片酬聘请罗宾骨达

，结果都取得了票房的成功。 14．在最近开展的一项全市调

查中，对“收看视觉艺术类电视节目”做肯定回答的居民比5

年前调查时多出了15个百分点。过去五年间，参观市美术馆

的人数也增加了差不多的百分点。播放这些视觉艺术节目的

公共电视台多由公司赞助，由于目前这种赞助可能要大幅度



削减，我们可以预计，参观市美术馆的人数也将开始减少。

因此应该从市艺术基金中拨出一部分给公共电视台。 15．我

们的调查表明，过去6年间我们的10家客户公司中未有员工内

盗的记录。我们对这10家公司的安全措施进行了分析，发现

它们都让员工在上班期间佩带贴有照片的工卡。因此，我们

将向所有客户推荐这种使用工卡的方法。 16．全国最大的报

纸每天的晨报版如果都能回收，并化成纸浆再用，每年可救

下500万棵树。但这种回收是不必要的，因为该报纸有自己的

森林，以保证纸张供应不出现匮乏。 17．乔迁新址对金橘咖

啡馆业主而言，无疑是一项明智的商业举措，这可从该咖啡

馆即将在新址举行两周年庆这一事实中看出。另外，该咖啡

馆在旧址的生意似乎不太景气：咖啡馆搬走后，原场所新开

了几家从事不同业务的商店：一家美发店，一家古董店，一

家宠物店。 18．过去10年来，橘类水果的单价有很大提高

。11年前，1磅柠檬在商店里一般只卖15美分，但现在卖1美

元以上。这11年当中，只有一年的气候影响了橘类水果的收

成。因此，橘类水果的生产商肯定是在故意提价，这完全是

不必要的。因此，必须强化价格法规，以防生产商继续哄抬

价格。 19．过去，本国的工程师多半出自大学。但最近大学

适龄人口开始缩减，并且随着高中录取人数的减少，接下来

的几年内该趋势还将继续。因此，我国不久就会面临高素质

工程师的短缺问题。如想在全球市场上保持经济竞争优势，

就必须加大教育经费的投入，而且越快越好。 20．总的说来

，人们已经不像10年前那样，谨慎控制肉类和脂肪奶酪的进

食量。“如心所愿”是60年代开的一家商店，原本出售有机

水果、蔬菜和谷类面粉，但现在你会发现，店中各种高脂肪



的奶酪琳琅满目。隔壁的“福地厚土”咖啡餐馆是一家经营

素食的饭馆，一直惨淡经营，而对面的“牛肉大王”虽然是

后起之秀，但是它的老板已经是百万身价了。 21．去年橡城

商业区新建了一家商场，但这对本地居民没有多少益处。自

从该商场开张后，当地已有好几家企业关门歇业，而且商业

区的停车场一下子紧张起来。另外，因为该商场的老板住在

附近的榆城，所以商场的销售利润不会回流本市社区。除了

这些问题外，附近的橡城公园中垃圾也在增多，凡此种种，

无不说明橡城允许建设该商场从一开始就是个错误的判断。

22．在会员使用率下降了一段时间后，心脏保健中心建立了

室内游泳池。但是使用率仍没有显著回升，可见保健俱乐部

的经理们应该采取另外一种方法；降低会员费，而不是增添

昂贵的新设施。 23．大富豪公司所有权最近转归私人业主，

盈利不菲，这表明公司业务在所有权私有化的情况下，会比

公有化时经营得更好。 24．指导公共建筑的安全规范现在变

得过于苛刻。建筑师和开发商要想满足该规范的最基本要求

，最保险的方法是使用目前许可的相同的建筑材料和方法。

但这将意味着业内的技术创新会越来越少，建筑风格和设计

也难以发展一这都是安全规范太苛刻造成的。 25．甲公司最

近刚在所有部门和层面裁减了15％员工，并鼓励其他员工提

前退休。通过这些措施，公司大大减少了员工人数。如您所

知，我们乙公司的产品有些是和甲公司一样的，但公司这几

年利润却在滑坡。为了加强本公司的竞争优势，我们应大量

雇佣甲公司的前雇员，因为他们都是熟练工，不需要很多培

训，而且能够提供甲公司成功方法的有用信息，此外他们还

会有和甲公司竞争的强大动力。 26．科学家如果想进一步发



展自己的事业，就必须每周工作60小时～80小时；要想让男

女科学家们在自己的领域里有所建树，必须开办面向他们的

服务优良、价格合理的全日制托儿所业务。另外，事业发展

的要求应该有更大的灵活性，保证学龄前儿童每天都有相当

多的时间和父亲或母亲在一起。 27．当科学家最终懂得如何

通过其他化学元素大量生产铜之后，针对铜矿开采的管制法

规就变得多余了。首先，铜的潜在产量将不再受制于实际的

铜矿矿藏量，所以过度开采的问题很快会彻底解决。再者，

生产商将不再需要使用合成铜替代品，生产合成铜会产生污

染源。因为过度开采和污染问题即将得到解决，所以削减铜

矿开采管制经费，把钱节省下来或者投到更需要的地方去，

就更有意义。 28．去年我们对×公司的员工进行了一次调查

，内容是该公司需要改进的地方。我们让他们对一系列可能

需要改进的地方按照重要性进行排列。回答调查问卷的员工

一致把增进员工和管理层之间的沟通列为最重要的问题。如

你们所知，我们随后制定了相应的制度，安排高层管理人员

定期参加交流会，员工是否参加则纯属自愿。因此，×公司

的员工现在应该感到，公司最迫切需要改进的问题已经得到

解决了。 29．随着时间推移，加工成本会逐渐下降，原因是

企业学会了更好的工作方法，效率提高了。以彩照冲印为例

，1970年冲印一张3英寸X5英寸(每英寸约为25.4mm)照片要5

天时间，成本为50美分；到了1984年，冲印时间缩短到1天，

成本也降低到20美分。食物加工的情况也一样。我们奥林匹

克食品公司马上就要庆祝开业25周年了，这么长的从业经历

，无疑可以帮助我们实现成本最小化和利润最大化。 30．当

阿波奇公司的所有业务集中于一个地方时，盈利水平比目前



高。因此阿波奇公司应该关闭外地办事处，把业务集中到一

个地方。通过这种集中，公司可以通过削减费用和对员工实

行更有效的监控，来提高盈利水平。 100Test 下载频道开通，

各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


